



## LE BANQUET DES MERVEILLES À ROUBAIX

Avec ce spectacle généreux, le chorégraphe Sylvain Groud invente, entre musique et danse, des pistes pour réenchanter le monde ensemble. Pièce pour six danseur-euses et cinq musiciens, *Le Banquet des merveilles* est une plongée au cœur de l'humain, un spectacle qui rend visible les invisibles et nous fait cheminer du chaos vers l'harmonie. Avec l'envie de partager cette force discrète qu'apporte la résilience. Si le rideau se lève sur un monde gris, pétri de

cedres, habité de formes que piétine une foule indifférente, danseur-euses et musiciens s'attachent à refaire le monde à travers leur geste artistique. Ensemble, ils donnent à voir de nouvelles couleurs et à entendre de nouvelles musiques. Une création humaniste par laquelle s'illumine la magie du spectacle vivant.

*Représentations les 13 et 14 novembre à 20h au Colisée de Roubaix.*